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Presidenta: Muy buenos días a todas y todos los presentes, para dar inicio a esta Vigésima 
Segunda Sesión, de fecha 24 veinticuatro de septiembre de 2024 dos  mil veinticuatro, con 
carácter de Extraordinaria, del Comité de Adquisiciones, Enajenaciones, Arrendamientos y 
Contratación de Servicios de Guadalajara, y con fundamento en los Artículos  25 y 30 numeral 1, 
fracción I, de la Ley de Compras Gubernamentales, Enajenaciones y Contratación de Servicios del 
Estado de Jalisco y sus Municipios solicitó al Secretario Técnico, pasar lista de asistencia y verificar 
quórum legal para sesionar. 
 

1.-  LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DEL QUÓRUM LEGAL 

      

Secretario Técnico: Como lo indica Presidenta Ana Paula Virgen Sánchez, Presidenta del Comité 
de Adquisiciones;  José Eduardo Torres Quintanar, Secretario Técnico, Rodrigo Ramírez Flores, 
Representante de la  Tesorería Municipal; Omar Palafox Saenz, Representante del Consejo 
Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco;  Octavio Zúñiga Garibay, Representante de la Cámara 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara;  Luis Galindo Cruz, Representante del 
Consejo de Cámaras Industriales de Jalisco; Silvia Jacqueline Martín del Campo Partida, 
Representante del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente A.C;  Alejandro Murueta 
Aldrete, Representante de la Coordinación General de Administración e Innovación 
Gubernamental;   Jesús Alberto Borroel Mora, Representante de la Contraloría 
Ciudadana; Rolando Cruz Navarro, Representante de la Coordinación General de Desarrollo 
Económico; Luis Rubén Camberos Othón, Testigo Social Honorífico en el Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de Servicios de Guadalajara;  Ángel Eduardo 
Márquez Castellón, Representante del Área Jurídica de la Dependencia Centralizada de 
Compras. Tenemos quórum para sesionar Presidenta, muchas gracias a todos por su presencia.  
 
Presidenta: Muchas gracias secretario, “En cumplimiento al artículo 28, numeral 4 de la Ley de 
Compras Gubernamentales, Enajenaciones y Contratación de Servicios del Estado De Jalisco y sus 
Municipios,  siendo las 16:04 dieciséis horas con cuatro minutos, se declara quórum legal para 
celebrar esta Vigésima Segunda sesión de carácter Ordinaria del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de Servicios de Guadalajara. Le  solicita al 
Secretario Técnico de lectura al orden del día propuesto para consideración de este comité”. 
 
Secretario Técnico: Como lo indica presidenta, daré lectura al orden del  día propuesto. 
  
1.- LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DEL QUÓRUM LEGAL 

 
2.- LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA 

 
3.- PRESENTACIÓN, LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LAS SIGUIENTE ACTA 

3.1 Acta de la Vigésima Primera Sesión Extraordinaria del Comité de Adquisiciones, Enajenaciones, 
Arrendamientos y Contratación de Servicios para el Municipio de Guadalajara, de fecha 11 de 
septiembre de 2024. 

 
4.- SOLICITUDES DE AMPLIACIÓN 
4.1 Ampliación del contrato derivado de la LPL 2024/363 “Simulador de tiro” 
4.2 Ampliación del contrato derivado de la LPL 2024/360 “Adecuación del stand de tiro” 

 
5.- APROBACIÓN DEL ACTA CORRESPONDIENTE A ESTA VIGÉSIMO SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA 

 
6.- ASUNTOS VARIOS 

 
7.- CLAUSURA 
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Es cuanto, presidenta 
 
Presidenta: Muchas gracias secretario, Está su consideración en el orden del día propuesto por lo 
que pregunto si existen observaciones al mismo...los que estén por la afirmativa sírvanse 
manifestarlo levantando su mano… Aprobado por unanimidad, y para el desahogo del tercer 
punto del orden del día tiene la palabra secretario. 
  
Secretario Técnico: Gracias, presidenta. Presentación, lectura y en su caso aprobación del acta del 
Comité de Adquisiciones, Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de Servicios para el 
Municipio de Guadalajara correspondiente a la Vigésima Primera Sesión extraordinaria, con 
verificativo el día once de septiembre de dos mil veinticuatro. Es cuanto presidenta. 
 
Presidenta: Muchas gracias secretario, se somete a su consideración la dispensa de la lectura del 
acta antes mencionada en virtud de que fue previamente circulada en tiempo y forma a todos los 
integrantes de este Comité. Los que estén por la afirmativa sírvanse manifestarlo levantando su 
mano…aprobado por unanimidad, y ahora bien está a su consideración el contenido del acta antes 
mencionada por lo que pregunto si hay alguna observación a la misma…los que estén por la 
afirmativa sírvanse levantando su mano…aprobado por unanimidad y tiene la palabra Secretario. 
 
Secretario Técnico: Gracias, presidenta. Punto cuatro punto uno solicitud de ampliación del 
contrato derivado de la LPL 2024/363 “Simulador de tiro” a favor del proveedor LUANCO 
SOLUCIONES EN TECNOLOGIA, S DE R.L. DE C.V. por un monto de $3,614,685.98 M.N. Tres 
millones seiscientos catorce mil seiscientos ochenta y cinco pesos con noventa y ocho centavos 
IVA incluido. Es cuanto, presidenta. 
 
Presidenta: Muchas gracias Secretario al ser de carácter informativo la ampliación antes 
mencionada, no es necesario someterla a votación y tiene de nuevo la palabra secretario. 
 
Secretario Técnico: Gracias, presidenta. Punto cuatro punto dos solicitud de ampliación del 
contrato derivado de la LPL 2024/360 “Adecuación del stand de tiro” a favor del proveedor 
SHADOW SOPORTE INTEGRAL DE CALIDAD S.A. DE C.V. por un monto de $2, 441,885.41 M.N. Dos 
millones cuatrocientos cuarenta y un mil ochocientos ochenta y cinco pesos con cuarenta y un 
centavos IVA incluido. Es cuanto, presidenta.  
 
Presidenta: Muchas gracias Secretario al ser de carácter informativo la ampliación antes 
mencionada, no es necesario someterla a votación, nada más, me puede repetir la cantidad 
Secretario porque yo tengo otra aquí en el guion. 
 
Presidenta: Perfecto, perfecto, Octavio delante por favor. 
 
Secretario Técnico: Yo tengo por un monto de Dos millones cuatrocientos cuarenta y un mil 
ochocientos ochenta y cinco pesos con cuarenta y un centavos IVA incluido. Dice en el texto, y la 
cantidad correcta es el acabo de leer, Octavio quiere decir algo. 
 
Representante de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara: Nada 
más por favor si nos pueden aclarar la vigencia de estos montos autorizados porque tiene aquí una 
fecha manifiesta más allá de esta administración. 
 
Secretario Técnico: Si, estas ampliaciones son de esta administración, como saben estas son de 
carácter informativas y ante la observación que nos hizo Octavio hace un rato en la vía directa por 
decirlo así, se atendió la observación, es de esta administración, no trasciende la administración. 
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Presidenta: ¿Queda aclarado el punto Octavio? 
 
Representante de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara: Si claro, 
muchas gracias. 
 
Presidenta: Muchas gracias, bueno este punto también fue de carácter informativo y tiene de 
nuevo la palabra Secretario.  
 
Secretario Técnico: Con su venia, presidenta. Punto cinco, aprobación del acta correspondiente a 
esta vigésimo segunda sesión ordinaria, esto en virtud de que en el orden del día se trató de 
asuntos meramente informativos y con el objeto de agilizar el curso de los mismos debido al 
cambio de administración y el acta pueda ser publicada lo antes posible.  
 
Presidenta: Antes de someterla a votación, tiene la mano levantada Alberto de Contraloría. 
 
Representante de la Contraloría Ciudadana: Si muchas gracias Presidenta, entiendo 
perfectamente que esta información es de carácter informativo, solamente como sugerencia, 
sugeriríamos fuera un poco más específico en la parte de en qué consiste la ampliación, o cuales 
son los bienes que genera la ampliación, creo que revestiría más un poco en sus solicitudes y en 
sus expediente interno, así mismo que se mencione este un mayor poquito en la parte 
justificatoria, entiendo perfectamente que lo pueden dejar así pero creo que el expediente en esta 
autorización que está haciendo la unidad centralizada de compras quedaría más robustecido.  
 
Presidenta: Gracias Alberto, eh José Eduardo aquí también está conectada Lore de Comisaria 
tengo entendido entonces, adelante José Eduardo.  
 
Secretario Técnico: Gracias presidenta, comentar a Contraloría y todos los miembros del comité 
efectivamente los expedientes se presentaron en tiempo y forma y hubo un par de observaciones 
por parte de Octavio de la Cámara nacional de Comercio en el mismo sentido que está 
comentando Alberto y fueron subsanadas estas peticiones, fueron ampliadas la justificación están 
en la carpeta de observaciones, esto fue escasos diez minutos antes de que iniciara la sesión, 
entonces que todo mundo tenga la tranquilidad de que el expediente está completo. 
 
Presidenta: Muchas gracias Secretario, bueno de ser así creo que ya no sería necesario pedir 
intervención de comisaria y si gustas Alberto revisar esta carpeta y cualquier comentario posterior 
estamos a la orden muchas gracias, entonces si no hubiera ninguna otra observación en el punto 
cinco teníamos la aprobación de Acta y la voy a someter a votación, la aprobación de la misma 
está a su consideración…los que estén por la afirmativa sírvanse manifestando levantando su 
mano…aprobado por unanimidad y en lo concerniente al sexto punto del orden del día pregunto a 
los integrantes y a las integrantes de este Comité ¿si tienen algún tema que tratar en asuntos 
varios? 
 
Representante del Consejo Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco: Yo no gracias. 
 
Presidenta: Extrañábamos tu voz, ¿alguien más quisiera intervenir? No…muchas gracias, entonces 
para desahogar el séptimo punto del orden del día y no habiendo más asuntos que tratar en esta 
sesión se declara formalmente clausurada siendo las 16:12 dieciséis horas con doce minutos del 
día 24 veinticuatro de septiembre de 2024 dos mil veinticuatro agradeciendo infinitamente la 
asistencia de todas y todos ustedes que tengan un excelente martes y nos vemos muy pronto en 
vivo muchísimas gracias. 
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